
 

5. Sitzung des Kreistages am 12. Dezember 2016 

- Fragen zur Fragestunde -  

 

 

Frage des Kreistagsabgeordneten Matthias Knoche:  

 

Wie viele Elektrofahrzeuge sind aktuell im Landkreis  

gemeldet und wie viele hiervon wurden von den Städten 

und Gemeinden im Landkreis gemeldet? 

 

 

 

Frage des Kreistagsabgeordneten Alexander Wright:  

 

Vorbemerkung: 

 In einigen Gemeinden (siehe Beispiel Panketal) nutzt die Verwaltung das 
Angebot von „Car-Sharing"-Anbietern. Auf diesem Wege können die PKW aus 
dem gemeinsamen Fahrzeug-Pool zusammen mit Bürgerinnen und Bürgern und 
Besuchern genutzt und zeitgleich das Car-Sharing Angebot, welches zum Klima- 
und Ressourcenschutz beiträgt, erweitert werden.  

  

Sieht der Kreisausschuss Potenzial für eine Zusammen-

arbeit mit einem Car-Sharing Anbieter für den Fahrzeug-

pool des Landkreises? 

 

Zusatzfrage: 

 

Gibt es solche Modelle schon in unseren Kommu-

nen? 

 
 
 

Frage der Kreistagsabgeordneten Ursula Häuser:  

 
Vorbemerkung:  

Auf dem Schulhof der Erich-Kästner-Schule in Lich ist eine Spielland-

schaft  

errichtet worden, die scheinbar solche Mängel aufweist, dass sie von 

der  

Schulleitung gesperrt wurde. 

 
Wie hoch waren die Errichtungskosten und wurde die 

Spiellandschaft sicherheitstechnisch abgenommen? 

 

Zusatzfrage:  

Wann und auf welche Weise wird der Landkreis die 



Mängel beseitigen? 

 

 

Frage des Kreistagsabgeordneten Frederik Bouffier:  

 
Nach welchen Kriterien werden die Schulen im Landkreis 

Gießen für Profil 1 und Profil 2 im Ganztagsangebot an 

Schulen ausgewählt? 

 
Zusatzfrage: 

  Gibt es hierfür ein Ranking und wie sieht dieses  

  konkret aus? 

 

 

 

Frage des Kreistagsabgeordneten Gregor Verhoff:  

 

Vorbemerkung:  

Nach unseren Informationen sollen an einigen Schulen im Landkreis 

Gießen überdachte Fahrradständer neu errichtet werden. 

 
Wenn dem so ist, an welchen Schulen im Landkreis, in 

welchem Umfang, nach welchem Konzept, nach welchem 

Sicherheitskonzept und nach welchen Bedarfszahlen, die 

wie ermittelt wurden, werden die überdachten Fahrrad-

ständer errichtet? 

 
Zusatzfrage:  

Wie hoch sind die Kosten dafür und sind sie im 

Haushalt 2017/2018 eingestellt? 

 
 
 

Frage des Kreistagsabgeordneten Tobias Breidenbach:  

 

Vorbemerkung:  

An der Willi-Ziegler-Grundschule in Hungen-Villingen werden derzeit 

Reparaturmaßnahmen durchgeführt. Allerdings scheinen die Bauarbei-

ten ins Stocken geraten zu sein. Das zu renovierende Dach ist seit län-

gerem nur mit einer Plane abgedeckt. Durch eindringendes Wasser 

durch die Decke kam es dadurch mitunter zu Unterrichtsausfall.  

 

Warum ruhen die Bauarbeiten an der Grundschule Villin-

gen im Moment und bis wann werden sie voraussichtlich 

fertiggestellt sein? 

 

 


